
会長／若麻績信昭　幹事／西沢　徹　クラブ会報委員長／藤澤克彦
SAA ／南　信行　副 SAA ／狩野　土

例　会
事務局

毎週金曜日　12:30 ～ 13:30　ホテル国際２１
〒380-0838　長野市県町 576　ホテル国際 21 内

☎026（235）2800　FAX026（235）0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp
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会長挨拶	 若麻績信昭会長
アニメの怪物
「安彦良和（やすひこ・よし
かず）」さんと言う、我が国が、
全世界に誇れるアニメの、原作
者さんのお名前、どれだけ浸透
していますか？「サンライズ」

と言う会社名を出せば、理解される方も増えてく
るでしょう。そうですあの「機動戦士ガンダム」
です。
ストーリーは、宇宙に進出した、地球人同士の
戦いです、ある「スペースコロニー」（宇宙空間
に建造された巨大な構築物で。地球上に近い環境
が実現された宇宙居住地）に住んでいた人々が、
突然「ジオン公国」を名乗り、本家である、地球
に、攻撃を仕掛けてまいりました。これに対し地
球側は「地球防衛軍」を立ち上げ、人間が、中に
入って操縦するロボット「モビルスーツ」を製造
して、対抗しました。それが、ガンダムと言う名
前です。主人公はそのガンダムのパイロットの「ア
ムロ・レイ」15歳の少年です。対するジオン軍は、
当初量産型の「ザク」で対応していましたが「赤
い彗星・シャア」を登場させ、ガンダムとバトル
を、展開させました。
こんな感じでテレビアニメ化されましたが、や
はり、視聴者には、難解で、視聴率はおおよそ５
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パーセント位の、低視聴率のため、物語の途中で、
打ち切られましたが、やがて「バンダイ」が、売
り出した「プラモデル」が、爆発的に売れ、番組
が再評価され、再放送が始まると、空前の「ガン
ダムブーム」が、渡来しました。海外でも人気が
高く、ガンダム目当てに来日される、外国人も大
勢おられます。
その後もシリーズ化され、映画製作もされまし

たが、私はやはり、最初のシリーズが一番好きです。
同じく子供達が絶大な人気を誇る「鬼滅の刃」

の原作者は「吾峠呼世晴（がとうげ・こよはる）」
さんです。

幹事報告	 西沢　徹幹事
＊第11回クラブ協議会報告
・�次週31日は国際21での例会は
休会となります６月１日は、
ロータリーの森林（もり）例
会となります。ご参加の皆様は、
8：20に長野駅東口ユメリア

　バスパークに集合です。宜しくお願い致します。
・次回国際21での例会は、６月７日となります。
また、例会前11：30よりに次年度役員・理事・
委員長・副委員長は、ご案内致しました通り第
３回予定者会議がございます。会場の都合上、
例会前の藤の間となります。ご出席いただきま
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出席・ニコＢＯＸ報告	 青木　宏例会運営委員長
5/24（会員28名）出席17名　出席率60.71％

・�小山浩太郎さん☆久しぶりの
例会です。本日卓話をさせて
いただきます。よろしくお願
いします。
・�佐藤吉朗さん・若麻績信昭さ
ん・村田秀雄さん・清水光朗

　さん☆小山さん卓話ご苦労様です。楽しみにし
ております。
・西沢　徹さん☆大山さん卓話楽しみです。あっ
小山さんだった‼
・太田裕志さん☆遅刻して申し訳ありません。森
林（もり）例会も参加出来ません。皆さん楽し
んで来てください。

・合　計　	12,000円　・累　計			515,400円

会	員	卓	話　小	山	浩	太	郎	さ	ん

「知って得する」シリーズ

近況報告としまして、ここ
３ヶ月ほどなかなか例会に出席
できなかったのですが、宅建協
会、長野県下1420社くらいの会
員の不動産団体の組織の専務理
事を仰せつかっております。委

員会全てに出席しなければならないことがあり、

すようお願いいたします。
・６月21日は、若麻績年度最終例会となります観
蛍会がございます。大勢の皆様のご参加お待ち
しております。６月の例会案内と一緒にご案内
をお送りいたします。
・長野女子高望月　誠先生より、信州横断昭和・
現代史講座の講師で７月30日13：30～八十二別
館にて「若者が学ぶ長野県現代史」の講演をさ
れるそうです。ご興味のある方は是非お越しく
ださい。とのことです。詳細は掲示板にありま
すが、事前申し込み制です。

そして会計監査等もございます。また最近長野県
で移住交流事業を積極的に行っておりますが、そ
ちらの相談員を協会から派遣をしております。東
京・名古屋・大阪の首都圏において移住セミナー
を行っておりまして、講師または相談員として活
動しています。
そんな中で令和５年４月１日に改正になりまし

た所有者不明土地の解消に向けて不動産に関する
ルールが大きく変わります。ということで、改正
されたばかりの情報をお話したいと思います。所
有者不明土地は、相続登記がされない事等により
不動産登記簿により所有者が直ちに判明しない土
地・所有者が判明しても、その所在が不明で連絡
が付かない土地をいいます。こちらが、土地の所
有者検索に多大な時間と費用が必要となり公共事
業や復旧・復興事業が円滑に進まず、民間取引や
土地の利活用の阻害要因となったり、土地が管理
されず、放置され、隣接する土地への悪影響が発
生したりするなど様々な問題が生じています。全
国における所有者不明土地の割合は24％となり、
九州本島の大きさに匹敵するとも言われています。
そこで国も何か対策をしなければならないという
ことで、令和６年４月１日より、相続登記の申請
が義務化されました。相続人は、不動産を相続で
取得したことを知った日から３年以内に相続登記
の申請をしなければなりません。また、遺産分割
で不動産を取得した場合も、別途遺産分割が成立
した日から３年以内に、遺産分割の内容に応じた
登記の申請をしなければなりません。いずれも、
正当な理由がないのに義務に違反した場合、10万
円以下の過料が課される可能性あります。なお、
期限内に相続登記の申請をする事が難しい場合に
は、相続人申告登記により簡易に義務をりこうす
ることもできます。こちらは、自らが登記簿上の
所有者の相続人であること等を期限内に登記官に
申し出ることで、義務を履行する事が出来ます。
登記官は、所用の審査をした上で、申出をした相
続人の使命・住所等を職権で登記に付記します。
いずれも法務局のホームページをご覧いただく

とさらに詳しい資料などが載ってありますので、
お時間がある時にご覧ください。



第1702回　ロータリー森林（もり）例会第1702回　ロータリー森林（もり）例会
2024年６月１日（土）信濃町霊仙寺山国有林

山菜取り・散策～昼食・入浴　タングラム斑尾　会員11名

６月１日（土）恒例の森林例会（山菜採り）に総勢11名で行ってまいりました。
一行はユメリアバスパーク集合からバスに乗り、信濃町の道の駅でバスを降り・・・根曲がり竹を仕
入れることが本日のメイン事業のような形相でわれ先にとなだれ込んで行きましたが、残念ながら時間
的にまだ入荷が間に合っておらずで、残念ながら肩を落としバスに戻ってまいりました。別動で合流し
た会長と共に霊仙寺山に再出発しました。
到着後、初夏の爽やかな風が吹く中バスから降り立ったメンバーは記念撮影もそぞろに、一目散に山
中へと入り、わらび、山ウド、etc・・・各々山菜採りに精を出しておりました。目印のない中、山の
中に入って行くメンバーに「ホントにバスに戻って来れるのかな？」と不安になりましたが、出発時刻
には皆さん袋を少し膨らませてバスに乗り込みました。
ガッツ狩野さんは今年も自転車で山道を登り息一つ乱さずバスまで来られ、もしかして薬でも・・・
とバスの中では噂が飛び交っておりました。
宮川さんも久しぶりの参加でしたが、勘違いからジャケットを羽織り「あれっ、こんなところに来る
んだっけ？」と相変わらずの宮川節にバスの中は和やかになっておりました。
昼食は斑尾タングラムにて広々とした湯舟と露天風呂に浸かりひと汗流した後、美味しい酒と共に季
節の食材を楽しみました。帰路に着いた時には皆さん疲れたようで、バスの心地よい振動に山菜採りの
続きを夢で見ていたとか。特にパフォーマーＭさんが大人しくバスに乗っておられ、ホントに乗ってる
か心配になる場面も多々ありました。
伊東森林委員長の設えで楽しい１日を過ごしました。来年も多くの方のご参加をお待ちしております。
追伸：写真が少なかったので、文章で埋めなければならずで、あることないことモリモリになってお
りますので、大人の忖度をしながらご一読ください。� 報告・写真撮影：幹事　Ｎ



6	/	7　本日のプログラム

会	員	卓	話　南	　信	行	さ	ん
「	次年度に向けて」

６月14日　会員卓話　若麻績信昭会長
６月21日　観蛍会　18：30～　於：幸先
６月28日　休　会（定款に基づく休会）
７月５日　新年度初例会

例　会　案　内


